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☑ 10 сентября
ПОНЕДЕЛЬНИК 
В администрации губернатора Свердловской области со-

стоялось совещание, на котором среди прочего были рассмо-
трены актуальные вопросы развития Арамильского город-
ского округа. Было отмечено, что первоочередных задач сей-
час две: завершение строительства плавательного бассейна 
и постройка нового здания для четвертой школы. И в том и 
другом случае было поручено подготовить необходимые до-
кументы, которые затем будут представлены председателю 
областного правительства.
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ОЧИСТНЫЕ обеспечат 
энергией

Представляем наш традиционный обзор событий минувшей недели, в нача-
ле которой было подписано предварительное соглашение на реконструкцию 
арамильских очистных сооружений.

☑ 11 сентября
ВТОРНИК 
Прошло совещание по реализации проекта реконструкции 

и модернизации очистных сооружений Арамили. Помимо 
представителей городской администрации его участниками 
стали начальник отдела оперативного контроля и реагирова-
ния областного министерства энергетики и ЖКХ Владимир 
Лобанов, руководство ОАО «Предприятие водопроводно-
канализационного хозяйства Свердловской области» и ООО 
«Уралпромтранс». До того соответствующими специалиста-
ми было проведено обследование арамильских очистных 
сооружений с целью оценки потребностей и возможностей 
для строительства необходимых энергогенерирующих мощ-
ностей. После чего предложен проект модернизации на 2012-
2013 гг., предусматривающий разработку технологии по 
выработке тепловой и электрической энергии для здешних 
нужд. Причем, установка современного оборудования по-
зволит удовлетворить не только текущую технологическую 
потребность, но и будет работать на перспективу, обеспечив 
возможность увеличения сброса до 4 000 м3 в сутки. Город-
ской администрацией дано согласие на реализацию проекта, 
и в конце совещания по этому поводу было подписано согла-
шение о намерениях.

☑ 12 сентября
СРЕДА 
Арамиль посетил с рабочим визитом первый заместитель 

руководителя администрации Свердловской области Андрей 
Кузнецов, побывавший на главных городских стройках. Он 
осмотрел ход работ на улице Красноармейской, где для пере-
селения жителей из ветхого и аварийного жилья строится 
три многоквартирных дома, а также преобразившуюся после 
реконструкции улицу Рабочую, строительство плавательного 
бассейна, детских садов №2 и №7. В последнем случае имеет-
ся определенное отставание от графика, чтобы было отдельно 
отмечено на совещании, которое Андрей Кузнецов провел по-
сле объезда. Причиной отставания стала нехватка железобе-
тонных конструкций - их поставку задержали в ООО "Бетфор".

☑ 13 сентября
ЧЕТВЕРГ 
В городской администрации прошло совещание с предста-

вителями ООО "Башкирский текстильный комбинат". Имен-
но это производство занимается выпуском в Арамили тек-
стильной продукции на базе старой суконной фабрики. Сей-
час на предприятии планируется сокращение рабочих мест, 
следствием чего станет увольнение ряда работников. Ситуа-
ция достаточно непростая, и в итоге по этому поводу были на-
правлены обращения в адрес управляющего Южным управ-
ленческим округом и правительства Свердловской области.

ЧУДЕС НЕ БЫВАЕТ
Земляки, чтобы зона отдыха появилась, необходимо участие всех. 
Первое - нужна кровля для того чтобы беседка была закрытой.  

Нужно продумать и сделать сток, который проходит в этом месте. 
Кровля для крыши нужна не профлистом, а цельная, размер 2х2,5 м. 
Нужно восемь листов, размер может быть и другой, но не меньше. 
Давайте не ждать чуда, а вместе обустраивать свой город. Тел. 
89506366730. 

БУДЕМ ПОМНИТЬ
Прошло уже девять дней, как у нас, лаборантов–ветеранов Арамильской больницы, случилась большая 

потеря. Ушла из жизни наш друг и коллега Панова Валентина Ивановна. Прекрасный лаборант, страстно 
любивший медицину. 

Ушла нежданно-негаданно. В это трудно поверить, его просто нет рядом. Её добрый, лучистый взгляд, её 
обаятельная улыбка навсегда останутся в нашей памяти. Царство небесное Валентине Ивановне. Вечный 
покой. 

Н. Сажина, М. Пинигина, Л. Банных 

☑ 14 сентября
ПЯТНИЦА 
Прошла встреча между представителями МУП «Арамиль-

Тепло» и ОАО «Свердловэнергосбыт» по поводу заключения 
договорных отношений на поставку электроэнергии для объ-
ектов жилищно-коммунального хозяйства. Был представлен 
весь пакет документов, и в итоге договор был подписан. Так-
же проведена аналогичная встреча с руководством компании 
«Газекс», в результате которой договоренность на транспор-
тировку газа тоже была достигнута.

СВЕДЕНИЯ
 о поступлении и расходовании средств  избирательных фондов кандидатов на должности Главы Арамильского городского округа 

при проведении выборов 14 октября 2012 года  (по информации отделения Сбербанка России)  

№ ФИО кандидата/ субъект 
выдвижения

Поступило средств     (руб.)                                                                                              Израсходовано средств        (руб.)                                                                          
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1 Кошкин С.Е. (самовыдвижение) 800 0 0 0 0 800 0 400 400 0 0 0 0 0 0 0

2 Дорохов А.А. (ЛДПР) 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

3 Ярмышев В.В. (самовыдвижение) 41 600 40 000 1 800 2 800 0 800 800 0 0 0 0 0 0 0

4 Петренко Н.В. (самовыдвижение) 800 0 0 0 0 800 0 300 300 0 0 0 0 0 0 0

5 Герасименко В.Л.  
(СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ) 40 000 40 000 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

6 Ямина Е.В. (самовыдвижение) 200 800 200 000 5 0 0 800 0 57 500 800 56 700 0 0 0 80000 2 0

7 Прохоренко А.И.(ЕДИНАЯ 
РОССИЯ) 237 000 237 000 6 0 0 0 0 72 490 0 72 490 0 0 0 40 000 1 0

8 Костромин М.В. 
(самовыдвижение) 40 800 40 000 1 0 0 800 0 1 600 800 0 0 0 800 0 0 0

ИТОГО: 561 800 557 000 14 800 2 4 
000 0 133 090 3 100 129 190 0 0 800 120 000 3 0
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ВЕБ-КАМЕРЫ БУДУТ НА 
КАЖДОМ УЧАСТКЕ

Продолжается конкурс «Вопрос ребром», 
и в нашу редакцию поступили очередные 
вопросы по поводу грядущих выборов главы 
Арамильского городского округа, пройдут 
которые 14 октября. Отвечает председатель 
Арамильской ТИК Владимир Борисов.

- Разве может действующий глава 
баллотироваться в мэры? Ведь сроки 
пребывания на этом посту ограничены…

  Марина, учащаяся школы №1
- Согласно действующему законодательству 
ограничений сроков пребывания на посту 
главы муниципального образования нет.

- В прошлый раз на моем участке вместо 
обычного ящика стояло специальное 
автоматическое устройство. Будут ли 
они вновь использоваться 14 октября? 
Планируется ли оборудовать участки веб-
камерами, как было на прошлых выборах? 

Мария, 22 года
- На выборах главы Арамильского городского 
округа также планируется использование 
комплексов обработки избирательных 
бюллетеней (КОИБ) на пяти избирательных 
участках. Оборудованы веб-камерами 
будут все избирательные участки.

Напоминаем, задать вопрос можно, 
обратившись в территориальную 
избирательную комиссию по 
тел. (34374) 3-10-65, e-mail: 
ti k.aramil@ikso.org, либо в 
редакцию газеты «Арамильские 
вести» тел. (34374) 3-04-91, 
e-mail: aramil_vesti @mail.ru.

ÆÊÕ

ДВОЙНЫЕ КВИТАНЦИИ
Пришли жителям улиц Курчатова, Щорса, Ленина, 

Октябрьская, Горбачева, Мира и Рабочая.

Причиной появления двойных счетов за 
коммунальные услуги стали несогласованные 
действия двух управляющих компаний – старого и 
нового «Лидера». Для ООО «УЖКХ «Лидер» функции 
расчетного центра с недавнего времени выполняет 
ОАО «Свердловэнергосбыт», в то время как у 
обанкротившегося «Лидера» заключен договор с РИЦ. 
В случае смены управляющей компании последние 
должны были известить РИЦ, поскольку сделано 
этого не было, то начисления произвели и те, и 
другие. И в 14 домов пришли двойные квитанции – 
одни от «Свердловэнергосбыта», вторые от РИЦ.
САМОЕ ГЛАВНОЕ, ЧТО ОПЛАТИТЬ СЧЕТ ЖИТЕЛИ 
ЭТИХ ДОМОВ МОГУТ ПО ЛЮБОЙ КВИТАНЦИИ. 
Договоренность об этом достигнута, и оплата за 
коммуналку все равно дойдет до адресата.

Соб. инфо


